

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

**IU San Sebastián de los Reyes
aporta contenidos y
propuestas al primer pleno de
la legislatura.**

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 21 de julio de 2011

IU San Sebastián de los Reyes aporta contenidos y propuestas al primer pleno de la legislatura

Hoy 21 de julio se ha celebrado el primer pleno ordinario de la presente legislatura. Izquierda unida ha presentado un total de tres mociones y un ruego a la consideración del Pleno.

La moción referida a la transparencia en la gestión de lo público y el derecho a la información veraz, clara y periódica, es uno de los pilares en los que se asienta el programa de Izquierda Unida. Nuestra preocupación por romper el desapego creciente entre los ciudadanos y trabajadores por la política y los asuntos públicos, es lo que no ha llevado a plantear criterios de información y conocimiento sobre las cuentas, contratos, servicios o retribuciones de representantes políticos, así como una ampliación de las causas de incompatibilidad de los cargos electos, para que no puedan ser perceptores, en ningún caso, de más de un salario.

Estamos de enhorabuena porque esta moción ha sido aprobada por el conjunto del pleno, asumida como propuesta institucional. Ahora queda la labor de seguimiento para que los acuerdos pasen de las palabras a los hechos.

La privatización del servicio de instalación de talanqueras para las Fiestas de San Sebastián de los Reyes, ha sido el contenido de otra de las mociones presentadas por IU.

Un trabajo intachable realizado históricamente por trabajadores municipales, ha sido concedido a una empresa privada desde el pasado año. No entendemos, salvo criterios no expresados, que un trabajo bien realizado se elimine con el agravante de que la fórmula privatizadora, supone una nueva carga económica para las arcas municipales.

Nuestra petición de reversión para el próximo año ha sido rechazada únicamente con los votos del PP, para así mantener una situación que lesiona los intereses económicos públicos y los de vecinos desempleados en beneficio de los intereses privados de una empresa con ánimo de lucro. El PP se retrata.

La situación de Palestina, el acoso y bloqueo israelí y la complicidad de la comunidad internacional ha dado lugar a que la sociedad civil de una respuesta. La Flotilla de la Libertad que en esta segunda edición pretende nuevamente romper ese bloqueo y llevar a Gaza ayuda humanitaria (material sanitario, educativo, de construcción...) ha sido nuevamente boicoteada, amenazada y secuestrada. Una moción presentada por Izquierda Unida ha sido finalmente llevada al pleno como moción institucional avalada por el resto partidos políticos, denuncia esta situación y exige del gobierno español una intervención inmediata que garantice la protección y devuelva los derechos y soberanía a nuestros ciudadanos, así como

insta a nuestro gobierno, a la Unión Europea y a las Naciones Unidas a restablecer la libre circulación, conculcada, por el Mediterráneo; condena el bloqueo del pueblo palestina y demanda su total y definitiva levantamiento.

Estas han sido nuestras principales aportaciones al primer pleno de esta legislatura, continuaremos trabajando y esperamos serle útil a las demandas y necesidades de los trabajadores y vecinos de Sanse.